



Fachschaftsrat der Philosophischen Fakultät

Sitzungsprotokoll vom 08.04.2013

- Anwesend:** Enrico Pfau, Jens Wodrich, Stefan Michel, Luise Kreisel, Madeline Ittner, Jan Duensing, Marius Strub, Juliane Kopitz, Claudia Fischer, Lisa Gatzsche, Georg-Christoph Haas, Salim Askar, Falko Kraft, Sven Rodemann, Jana Moll
- Entschuldigt:** Laura Christoph, Lukas Pohl, Johanna Kruner, Florian André Unterburger, Robert Stübner
- Unentschuldigt:** ---
- Gäste:** Christian Prause, Ronny Klöver, Hagen Beelitz, Richy, Andreas Spranger, Caro, Toni
- Sitzungsleitung:** Jens Wodrich
- Protokoll:** Jana Moll
- Sitzungszeit:** 18:42 - 20:34

### **TOP 1 Beschlussfähigkeit und Protokoll**

Mit 15 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

Änderungswünsche am Protokoll der letzten Sitzung → Verbesserung bis nächste Woche (Hagen)

### **TOP 2 Berichte**

Stura: Neue Geschäftsführer\_innen wurden gewählt, Antrag auf Abschaffung der Quote wurde nicht behandelt, Anwaltskostenanträge (Semesterticket, SächsHSFG), Strukturvereinbarung wurden verabschiedet (Bericht folgt noch)

### **TOP 3 Finanzen**

Finanzprüfung fast fertig, der letzte Posten sollte sich in den nächsten Tagen klären, so dass dann die Nachprüfung durchgeführt werden kann.

Unser Kontostand ist noch in Ordnung, aber einige Rechnungen wurden extra noch nicht beglichen. Bei Problemen könnten Fixkosten auch übergangsweise vom Stura übernommen werden.

### **TOP 4 Stura-Entsendung**

Claudia möchte sich wieder in den Stura entsenden lassen.

Keine Gegenrede → Claudia in Stura entsendet

## TOP 5 Sprechzeiten

	Mo	Di	Mi	Do	Fr
2			Luise		Claudia Lisa
3		Sven			
4	Salim	Stefan Jan	Jana		
5	Laura Georg Jule	Marius			
6	Jens Madeline				
7					

All diejenigen, die noch keine Sprechstunde haben, sollen sich noch diese Woche für einen Termin entscheiden (wichtig wäre es, auch am Donnerstag ein paar Sprechzeiten zu haben).

## TOP 6 Bücherbörse

Antrag auf einen Stand im HSZ wurde abgelehnt (Brandgefahr durch Bücher und Kleben durch Getränke). Die Brandschutzbestimmungen sind ein allgemeines Problem im HSZ  
Alternativen: Über Frau Lippmann oder draußen (Problem: Ohne Getränke, Wetter)  
→ Wer mit-/weiterplanen möchte, soll sich bei Robert melden

## TOP 7 Evaluation

Der Fragebogen ist fast fertig, der Infotext muss diese Woche noch geschrieben werden  
Die Verteilung wird nächste Woche geplant

## TOP 8 MobS

Luise, Marius, Jana machen sich Gedanken (+ Robert?) → Termin kommt über den Verteiler, wer Interesse hat, soll sich anschließen

## TOP 9 Sonstige Projekte

Fußballturnier

Termin: letztes Juniwochenende

Ein Treff mit dem Unisportzentrum findet diese Woche statt, Versicherungsfrage muss noch geklärt werden, Kostenvoranschlag folgt

Es soll eine Startgebühr und etwas Essen geben, beim Vernetzungstreffen andere FSRe anfragen  
Offen für alle, Bewerbung aber nur über die gewohnte Kanäle (somit Schwerpunkt Studierende, Mitarbeiter\_innen)

Bei Planungsfragen kann auch der Stura Referent für Sport angesprochen werden, Orientierung an Planungen der alten Legislaturen

Vortragsreihe

Planung läuft, nächstes Treffen diese Woche, möglicher Titel „Lebens(t)raum Uni?“

Mittelbau

Vereinbaren momentan Termine mit GEW, schauen noch, was sie dieses Semester leisten können, wahrscheinlich schriftliche Umfrage

### **TOP 10 RLS**

Idee: Unterstützung von politischen Veranstaltungen über Rosa-Luxemburg-Stiftung o.ä., damit diese nicht nur über Studierendengelder finanziert werden

Soll abhängig von den erwarteten Gegenleistungen und Beeinflussung durch die Stiftungen/... sein, diese beschränkt sich jedoch meist auf eine Aufführung unter Sponsoring

Geht um Beträge um die 200 Euro

→ Madeline informiert sich, weitere Besprechung nächste Woche

### **TOP 11 Altes Wettbüro**

Am 08.05. soll im Alten Wettbüro ein philosophischer Abend (Sommerparty, Vernetzungstreffen,...) stattfinden, wir wurden über facebook angefragt, ob wir uns beteiligen wollen.

→ Organisator\_innen zur Projektvorstellung in Sitzung einladen (am Besten mit konkreten Unterstützungsideen oder mit direktem Antrag)

### **TOP 12 Science Slam**

Science Slam findet am 29.05. statt: Verschiedene Lehrende aus unterschiedlichen Fachrichtungen halten einen kurzen Vortrag. Am Ende wird über den besten abgestimmt.

Interessierte sollen sich mit 30sek Video bewerben

→ Wir machen Werbung über die gewohnten Kanäle

### **TOP 13 Sonstiges**

Das Referat Qualitätsentwicklung des Stura versucht, Studiengangskoordinator\_innen an allen Fakultäten durchzusetzen. Da bei uns noch einige fehlen und besonders viele benötigt werden, suchen sie eine Ansprechperson zum Zusammenarbeiten → Jan übernimmt dies

az conni-Plakat aufhängen? → Keine Gegenrede

Pinnwand ist überfüllt → Sollte immer wieder ausgemistet werden

Vorschlag von Jens: Sitzung im April mit Grillen verbinden

### **TOP 14 Geschlossene Sitzung**

Antrag auf Anwesenheit von Hagen → Stattgegeben

**nächste Sitzung: 15.04.12**

**Sitzungsleitung:** Robert

**Protokoll:** Lisa